

ひまねき

警固屋学園通信
第121号
令和4年4月19日
発行

警固屋小学校・警固屋中学校入学式

四月六日に警固屋小学校、四月七日に警固屋中学校の入学式がありました。今年度も、新型コロナウイルス対策のため、規模を縮小して挙行いたしました。

警固屋小学校には、十八名の一年生が入学しました。今年度の警固屋小学校の全校児童は百十四名となりました。

警固屋中学校では、十二名の新入生が式に臨みました。緊張した様子も見られましたが、保護者の方々に見守られ、堂々とした大きな声で返事をする事ができました。今年度の警固屋中学校の全校生徒は、三十九名です。



新しい先生の紹介

新年度になり、警固屋学園では、新しく十名の先生方が赴任されました。今年度も教職員全員が一丸となって警固屋学園の児童・生徒を見守っていきたいと思います。よろしくお願ひします。

〈中学校〉

坂井校長先生

二年の月日を経て、阿賀中学校から戻って参りました。再びこの警固屋にご縁をいただけたことに感謝です。

吉田先生（音楽科）

江田島市立中町小学校から参りました。四、五年生の音楽も担当します。笑顔で頑張ります。

西山先生（理科）

新任で頼りない部分もあるかもしれませんが、元氣いっぱい頑張っていこうと思ひます！よろしくおねがひします！

中学校に来られた先生方



西山先生

坂井校長先生

吉田先生

〈小学校〉

村井先生

警固屋小学校のみなさんとたくさん話したいです。笑顔でがんばります。よろしくお願ひします。

児玉先生

鍋小学校に勤めていたことがありとてもなつかしくお願ひします。よろしくお願ひします。

松井先生

幼少期を過ごした警固屋に帰ってくる事ができて、とてもうれしく思っています。これからよろしくお願ひします。

亀本先生

警固屋小学校の子ども達のために一生懸命頑張ります。よろしくお願ひします。

森井先生

子どもたちとともに元氣、本氣、やる氣、根氣、勇氣でがんばります。よろしくお願ひします。

高松先生

明るく元氣に頑張ります。よろしくお願ひいたします。

中島先生

一生懸命、笑顔でがんばります。よろしくお願ひします。

小学校に来られた先生方



高松先生

児玉先生

村井先生

中島先生

松井先生

亀本先生

森井先生

《編集後記》

新年度がスタートしました。気分一新、青葉の季節とともにすがすがしい毎日であることを願ひます。ご意見・ご感想は、警固屋小学校・中学校にお寄せください。窓口は各教頭が担当いたします。